



I'm not robot



I am not robot!

Mujeres y hombres respondieron al llamado, revelando los secretos del mundo en el que han vivido «El infierno en el que ellas “aman” es el mismo que nos consume como sociedad y nación. Es a través de las señoras del narco y su interacción con los jefes de la droga que puede derribarse la barrera y no solo conocer los perfiles criminales, sino la psique de quienes mandan.» ENGLISH DESCRIPTION Tras publicar Emma y las otras señoras del narco y convocar a romper el pacto de impunidad dentro de los cárteles de la droga, Anabel Hernández recibió un inquietante mensaje. Mujeres y hombres respondieron al llamado, revelando los secretos del mundo en el que han vivido Tras publicar Emma y las otras señoras del narco y convocar a romper el pacto de impunidad dentro de los cárteles de la droga, Anabel Hernández recibió un inquietante mensaje. Las expectativas que genera son de preocupación Celeste V. Tras publicar Emma y las otras señoras del narco y convocar a romper el pacto de impunidad dentro de los cárteles de la droga, Anabel Hernández recibió un inquietante mensaje. Este testimonio descarnado y sin censura ofrece una visión asombrosa del inframundo del narcotráfico, donde se entrelazan figuras del crimen, funcionarios públicos, Cada vez que Anabel Hernández anuncia la publicación de un nuevo libro sobre la narcoactividad en México, provoca reacciones encontradas entre las autoridades Por medio de un testimonio descarnado y sin censura, el lector sube a una montaña rusa y hace un recorrido con pendientes pronunciadas, giros inesperados y cruces mortales Tras publicar Emma y las otras señoras del narco y convocar a romper el pacto de impunidad dentro de los cárteles de la droga, Anabel Hernández recibió un inquietante mensaje. Mujeres y Este testimonio descarnado y sin censura ofrece una visión asombrosa del inframundo del narcotráfico, donde se entrelazan figuras del crimen, funcionarios públicos, empresarios y políticos en reuniones clandestinas, llamadas telefónicas y grabaciones comprometedoras Tras publicar Emma y las otras señoras del narco y convocar a romper el pacto de impunidad dentro de los cárteles de la droga, Anabel Hernández recibió un inquietante mensaje. Mujeres y Tras publicar Emma y las otras señoras del narco y convocar a romper el pacto de impunidad dentro de los cárteles de la droga, Anabel Hernández recibió un inquietante mensaje. Mujeres y Este testimonio descarnado y sin censura ofrece una visión asombrosa del inframundo del narcotráfico, donde se entrelazan figuras del crimen, funcionarios públicos, empresarios y políticos en reuniones clandestinas, llamadas telefónicas y grabaciones comprometedoras Este libro de Anabel Hernández es crudo, pero necesario para comprender cómo es el mundo del narco y su relación con las mujeres que están inmersas en ese ambiente: desde hijas hasta esposas y amantes de los líderes de los grupos criminales del narcotráfico En Emma y las otras señoras del narco la autora recorre el velo y muestra las pulsiones más profundas que hacen a los narcos buscar poder y dinero a toda costa Mujeres y hombres respondieron al llamado, revelando los secretos del mundo en el que han vivido Cada vez que Anabel Hernández anuncia la publicación de un nuevo libro sobre la narcoactividad en México, provoca reacciones encontradas entre las autoridades políticas, judiciales y militares; gobernadores, alcaldes, grupos económicos y políticos.